Cuenca

NEGOCIACIÓN COLECTIVA DESDE CC.00. CRITICAN LA "POSTURA RÍGIDA" DE LA PATRONAL EN UNA NEGOCIACIÓN QUE AFECTA A 2.200 TRABAJADORES

El acuerdo salarial retrasa los convenios de Comercio y Limpieza

T. Saiz

La falta de acuerdo económico para equiparar paulatinamente el salario de los trabajadores conquenses al de los trabajadores castelianomanchegos está retrasando la firma los convenios colectivos del Comercio y la Limpieza, según aseguró ayer en rueda de prensa el secretario de Acción Sindical de CC.OO., Ladislao Crespo. Dichos convenios afectan en Cuenca a un total de 2.200 trabajadores (1.200 en el sector del comercio y 1.000 en el de limpieza).

Según explicó Ladislao Crespo, "estamos teniendo serias dificultades en este proceso negociador y nos estamos enfrentando con unas posiciones muy rígidas por parte de la patronal para introducir en los textos de los convenios los objetivos que nos habíamos marcado a nível sindical, y que suponían mejoras salariales, reducción de la jornada laboral y estabilidad en el empleo".

Por lo que se refiere al convenio del Comercio, Ladislao Crespo informó que desde CC.00 se había puesto especial hincapié en la necesidad de mejorar los niveles salariales de los dependientes, fijándose como objetivo conseguir un sueldo de 100.000 pesetas al mes, frente a las 93.500 que cobran actualmente. Del mimo modo, el sindicato proponía la inclusión de un plus de transporte, una jornada anual de 1.800 horas y una cláusula de estabilidad en el empleo para evitar que prolifere la contratación eyentual

Según informó el secretario de Acción Sindical de CC.OO., frente a estas demandas, la patronal ha presentado una propuesta de convenio a dos años, con un incremento salarial



1 DOMEDO

Ladislao Crespo, secretario de Acción Sindical, informó sobre el estado de la negociación colectiva. Junto a él estuvieron Manuel Vaquero, responsable de Comercio y Félix Pastor, miembro de la Comisión Ejecutiva.

del 4% en el primer año y una cláusula de revisión del IPC y una subida del IPC real más un punto para el segundo año.

Tal y como señaló Crespo, esta propuesta no alcanza el planteamiento de CC.OO, ya que se llega al salario de 100.000 pesetas después de los dos años de vigencia del convenio que plantea la patronal.

Dicha situación se hace extensiva al convenio de Limpiezas, donde el escollo fundamental también está en el tema económico.

Ante esa situación, desde CC.OO se ha iniciado una campaña de asambleas informativas con el objetivo de captar la participación de los trabajadores tanto del comercio como de la lim-

pieza y tratar de conseguir convenios que respondan a sus necesidades y que puedan firmarse a lo largo de noviembre o en el mes de diciembre.

Según explicó, CC OO es consciente de que solamente la movilización y la presión por parte de trabajadores y trabajadoras hará posible la negociación de convenios positivos.

CRDi



disfruta la vida





Nuevo Hyundai ELANTRA

et marve Hyundal Elastra CRDI. Con meter turbulteset de injection directo common rai de 112 cv. Para per olegir un consumo de 0,40100 fm y una automonia de 850 km² te casate menos. Y afora menos aun porque te descontarios hasta 180,000 ptas. Lievate in Elastra CRDI desde 2,185,000 ptas



2005 SUCSENIOS 802 246 802 * Según consumo medio combinado homologado.

** P.V.P. recomendado en Península y Bateares, incluya impuesto de Matriculación, IVA, Transporte, Descuento Promocional y Plan Prever. Oficita válida para válidoulos en stock inasta fin de mas:

AUTOMÓVILES CIFUENTES. Tel. 969 234 946 Avda de los Alfanes, s/n. Cuenca / Tel. 969 322 051 Carnetera de la Fuente, km. 1. Tarancón.

